

PEEL NEWCOMER STRATEGY GROUP IS PEEL'S LOCAL IMMIGRATION PARTNERSHIP.

OVERVIEW OF THE VISION OF A NEW MODEL FOR THE PEEL COMMUNITY

Since its official launch in January 2008, PNSG engaged the Peel community in conversations to seek input in order to develop a Peel specific newcomer settlement and inclusion strategy. After two years of research, consultation and analysis, PNSG Collaborative developed the vision of a new model for newcomer settlement and inclusion in Peel. The vision was presented to the community in June 2010 in a special report entitled, *Newcomer Settlement and Inclusion in Peel: Building on Existing Assets*.

The new model recommended creation of Service Delivery Networks (SDNs) combined with flexible roving newcomer services from specialized agencies.

PNSG Strategic Priorities: PNSG's research and community consultations led to the adoptions of four priorities to guide the development and implementation of the new model.

The priorities are:

1. Strengthening service coordination and planning across the region
2. Ensuring accessible, client-centered services for all newcomers
3. Creating a continuum of effective employment strategies
4. Enhancing the receptivity of the host community

PNSG'S ROLE IN THE SECTOR:

COMMUNITY COLLABORATIVE: PNSG BRINGS TOGETHER MULTIPLE STAKEHOLDERS FROM ALL SECTORS: NEWCOMERS, IMMIGRANTS, BUSINESSES, NON-PROFITS, EDUCATION, HEALTH, AND FAITH-BASED ORGANIZATIONS AS WELL AS ALL TIERS OF GOVERNMENT.

FUNCTION: FACILITATION, COORDINATION, RESEARCH AND COMMUNITY PLANNING

FUNDED BY:



Peel Newcomer Strategy Group | 90 Burnhamthorpe Rad West, Suite 408 | Mississauga, Ont. L5B 3C3 PO Box 58
www.peelnewcomer.org | tel. 905.276.0008 | fax. 905.602.3651

DID YOU KNOW?

- >> In 2010, a total of 25,494 immigrants landed in Peel Region. Compared to 2000, Peel has seen an increase of 113.6% in immigrants arriving to Peel (from 11,934 to 25,494).
- >> In 2010, Peel Region has attracted immigrants with university training as 39.9% (10,164) of immigrants reported having a bachelor's degree or higher.
- >> In 2010, the top 5 countries of birth for Peel's immigrants were: India (37%); Philippines (8%); Pakistan (7%); Egypt (4%); and China (4%).
- >> In 2010, the top 5 languages in Peel were: Punjabi, Urdu, Polish, Spanish, Tamil
- >> 33% of Peel's recent immigrants live in poverty (2006)

*Data Source: Citizenship and Immigration Canada (CIC), Immigrants Landings Data - 2000, 2009, and 2010; Statistics Canada, Census of Canada 2006-2011

PNSG'S VISION

The successful inclusion of newcomers into all aspects of the community, embracing everyone's contribution and ensuring well-being for all.

PNSG'S MISSION

PNSG will champion a coordinated and collaborative strategy for the successful engagement of newcomers in the economy and community of Peel.

LOCAL IMMIGRATION PARTNERSHIPS (LIPs)

Local Immigration Partnerships, known as LIPs, were introduced in 2008 through Canada-Ontario Immigration Agreement (COIA), signed in 2005. In fact, COIA created the right conditions for LIPs where tri-level governmental partnership of municipal, provincial and federal government can join forces with the community in integrating newcomers in the economic and social life of Ontario communities.

The LIP initiative has four primary objectives:

- >> Improving access to and the coordination of services that facilitate newcomer settlement and integration
- >> Improving access to the labour-market for newcomers
- >> Strengthening local and regional awareness and capacity to attract, receive, integrate and retain newcomers;
- >> Enhancing partnerships and participation of multiple stakeholders in the planning, delivery and coordination of integration services.



Creating a welcoming community. << Together. >>



WHO WE ARE >>

Peel Newcomer Strategy Group (PNSG) is a community collaborative designed to enhance the social and economic inclusion of immigrants to the Peel community. Guided by a Central Planning Table (CPT), PNSG is comprised of key stakeholders representing all tiers of government as well as business, non-profit, health and education sectors.

In 2006, the Regional Municipality of Peel and the United Way of Peel Region co-sponsored an immigration visioning and planning session to explore and define possible directions and actions to better address the community's concerns with respect to the delivery of services for immigrants in the Peel Region. The participants overwhelmingly supported the creation of a comprehensive community strategy to enhance the successful integration of the growing number of immigrants to the Peel community.

In 2007, PNSG secured funding through United Way of Peel Region from Citizenship and Immigration Canada (CIC) to develop a community-wide newcomer settlement and inclusion strategy to support the successful integration of newcomers.

Although the formation of PNSG preceded the emergence of Local Immigration Partnerships (LIPs) across Ontario, PNSG now shoulders the LIP mandates and objectives. In fact, PNSG's activities are designed within the framework of LIP objectives.

LE GROUPE RESPONSABLE DE LA STRATÉGIE POUR LES NOUVEAUX ARRIVANTS CONSTITUE LE PARTENARIAT LOCAL EN MATIÈRE D'IMMIGRATION DE PEEL.

SURVOL DE LA VISION D'UN NOUVEAU MODÈLE POUR LA COMMUNAUTÉ DE PEEL

Depuis sa mise sur pied officielle en janvier 2008, le GRSNA a facilité des consultations avec des membres de la région de Peel afin de solliciter leur contribution dans l'élaboration d'une stratégie d'établissement et d'inclusion des nouveaux arrivants exclusive à la communauté. Après deux ans de recherches, de consultations et d'analyses, le comité du GRSNA a conceptualisé un nouveau modèle d'établissement et d'inclusion dans la région de Peel. Leur vision était présentée aux membres de la collectivité en juin 2010 sous forme de rapport spécial intitulé *Newcomer Settlement and Inclusion in Peel: Building on Existing Assets (Établissement et inclusion des nouveaux arrivants dans la région de Peel : Renforcer la structure en place)*.

Le nouveau modèle recommandait la création de réseaux de prestation de service (RPS) jumelés à des services souples et itinérants à l'intention des nouveaux immigrants itinérants fournis par des organismes spécialisés.

Priorités stratégiques du GRSNA: Les consultations communautaires et les recherches du GRSNA ont mené à l'adoption de quatre priorités afin de guider le développement et la mise en œuvre du nouveau modèle.

Elles sont :

1. Renforcer la planification et la coordination des services à la grandeur de la région
2. Assurer des services accessibles axés sur le client, et ce, à l'intention des nouveaux arrivants
3. Créer un continuum de stratégies d'emploi efficace
4. Accroître le seuil de réceptivité de la communauté d'accueil

RÔLE DU GRSNA DANS LE SECTEUR:

COLLABORATION COMMUNAUTAIRE: LE GRSNA RASSEMBLE DIVERS INTERVENANTS DE TOUS LES SECTEURS : NOUVEAUX ARRIVANTS, IMMIGRANTS, ENTREPRENEURS, ORGANISMES SANS BUT LUCRATIF, DE LA SANTÉ ET CONFESSIONNELS ET REPRÉSENTANTS DE TOUS LES PALIERS GOUVERNEMENTAUX.

FONCTIONS: FACILITATEUR, COORDINATEUR, RESSOURCE ET PLANIFICATEUR COMMUNAUTAIRE.

FINANCE PAR:



Le Groupe Stratégique pour les Nouveaux Arrivants de Peel | 90, Rue Burnhamthorpe Ouest, Bureau 408 | Mississauga, Ont. L5B 3C3, B.P. 58
www.peelnewcomer.org | Téléphone: 905-276-0008 | Télécopieur: 905-602-3651

LE SAVIEZ-VOUS?

- >> En 2010, 25 494 immigrants se sont établis dans la région de Peel. Par comparaison à l'année 2000, Peel a connu une hausse du taux d'établissement d'immigrants de 113,6 % (de 11 934 à 25 494).
- >> En 2010, la région de Peel attirait des immigrants de formation universitaire à raison de 39,9 % (10 164 immigrants) qui signalaient détenir un diplôme de bachelier ou de niveau supérieur.
- >> En 2010, les cinq principaux pays d'origine des immigrants de Peel étaient par ordre d'importance : Inde (37 %), Philippines (8 %), Pakistan (7 %), Égypte (4%) et la Chine (4 %).
- >> En 2010, les cinq principales langues parlées dans la région de Peel étaient le pendjabi, l'ourdou, le polonais, l'espagnol et le tamoul.
- >> 33 % des immigrants récents vivent dans la pauvreté (2006)

**Point d'émission de données : Canada de citoyenneté et d'immigration (CIC), données d'atterrissages d'immigrés - 2000, 2009, et 2010 ; Canada de statistiques, recensement du Canada 2006-2011*

VISION DU GRSNA

L'intégration réussie des nouveaux arrivants dans tous les aspects de la communauté engage la contribution de chacun et permettra d'assurer le bien-être de tous.

MISSION DU GRSNA

L'organisation GRSNA se fera la championne d'une stratégie coordonnée et collective permettant l'engagement réussi des nouveaux arrivants dans l'économie et la communauté de Peel.

PARTENARIATS LOCAUX EN MATIÈRE D'IMMIGRATION (PLI)

Les partenariats locaux en matière d'immigration, également appelés PLI, ont été mis en œuvre par le biais de l'Accord Canada-Ontario sur l'immigration (ACOI) conclu en 2005. En fait, l'ACOI a jeté les bases de ces initiatives selon lesquelles trois niveaux de gouvernement, soit municipal, provincial et fédéral, unissaient leurs forces à celles de la collectivité dans le but d'intégrer les nouveaux arrivants dans la vie économique et sociale de l'Ontario.

L'initiative des partenariats (PLI) compte quatre principaux objectifs:

- >> Améliorer l'accès et la coordination des services qui facilitent l'établissement et l'intégration des nouveaux arrivants
- >> Améliorer l'accès au marché du travail pour les nouveaux arrivants
- >> Stimuler la sensibilisation locale et régionale ainsi que la possibilité d'attirer, de recevoir, d'intégrer et de retenir les nouveaux arrivants
- >> Renforcer les partenariats et la participation de nombreux intervenants dans la planification, la prestation et la coordination des services d'intégration



Créons << Ensemble >> une communauté d'accueil.



QUI NOUS SOMMES >>

Le groupe responsable de la stratégie pour les nouveaux arrivants (GRSNA) est un groupe de travail communautaire conçu pour faciliter l'inclusion sociale et économique des immigrants dans la région de Peel. Guidé par une Table de planification centrale (TPC), le GRSNA est composé d'intervenants clés de tous les niveaux hiérarchiques des secteurs des organismes sans but lucratif, du gouvernement, des affaires, de la santé et de l'éducation.

En 2006, l'organisation Centraide de Peel et la région de Peel coparrainaient une séance de planification et d'orientation afin d'explorer et de définir les visées et les actions potentielles qui permettraient de calmer les inquiétudes à l'égard de la prestation de services aux nouveaux arrivants dans la région de Peel. Les participants ont entériné massivement la création d'une stratégie communautaire exhaustive visant à améliorer l'intégration fructueuse du nombre croissant d'immigrants dans la communauté de Peel.

En 2007, le GRSNA obtenait le financement voulu du ministère de la Citoyenneté et de l'Immigration du Canada par le truchement de l'organisme Centraide de la région de Peel en vue d'établir une stratégie d'établissement et d'inclusion des nouveaux arrivants à l'échelle communautaire afin de mettre en œuvre des mesures d'appui à une intégration réussie.

Bien que la création du GRSNA précédait celle des Partenariats locaux en matière d'immigration (PLI) en Ontario, le groupe assume désormais les mandats et les objectifs de ces partenariats. En fait, les activités du GRSNA sont conceptualisées en fonction des objectifs des PLI.